

## *Compte rendu du partage d'info du 1<sup>er</sup> Juillet 2021 à Plounéour-Trez*

Cela fait plus d'un an que l'on ne s'était pas retrouvé pour partager avec vous les bonnes et moins bonnes choses de l'association, quel plaisir de se voir !

Il y avait une vingtaine de personnes présentes

Nous avons commencé le partage d'info par un tour de table, afin que tout le monde fasse connaissance. Il y avait les membres du conseil collégial, des membres actifs et des sympathisants de l'association.

Puis nous avons fait le tour des familles aidées par Solidarité

1 famille Albanaise : quasi en autonomie car les trois membres adultes travaillent durant la saison, bravo ! Ils possèdent une voiture et se déplacent donc seuls

Un jeune couple avec un petit garçon qui commence à fréquenter la halte-garderie de Plouider, quelques jours dans la semaine, ça se passe bien ! La rentrée en maternelle se profile à la fin des vacances.... Et comme il sera bientôt grand frère, il vaut mieux commencer une adaptation afin que tout se passe en douceur. La maman se porte bien, et fait de bon progrès en français. Le papa travaille et la famille participe aux frais de logement qu'ils occupent.

Nous sommes dans l'attente d'un accord avec l'assurance afin de signer avec lui une convention de location de scooter, il aura un peu plus de mobilité. Mais cela ne suffira pas, nous recherchons des bénévoles prêts à s'investir quelques jours, quelques heures par semaine afin d'aider l'équipe en place.

Une famille arménienne arrivée il y a quelques mois sur Kernouës. C'est une grande famille de 7 personnes avec 3 enfants, les parents des enfants, la grand-mère et le tonton. Ils sont volontaires et les deux garçons seront scolarisés à la rentrée. La petite dernière sera inscrite à la crèche. Le tonton travaille et cela permet d'améliorer l'ordinaire et de participer aux frais de logement pris en charge par l'association.

La famille de Mongolie qui est sur Lesneven depuis quelques années a obtenu la protection subsidiaire de l'État français. Changement de vie pour eux ! Ils sont enfin reconnus après 15 ans de démarches et d'attente. Un déménagement vers une plus grande ville serait en projet, afin de rejoindre des membres de la famille. Seule la grande fille de la famille, qui vient de décrocher une licence après un BTS resterait pour chercher un emploi dans la région.

La famille Tchétchène, deux parents et 7 enfants, qui après un séjour à l'étranger sont revenus vers nous, est toujours en recherche d'un logement dans la région de Brest. La maison qu'ils occupent sera bientôt vendue. Tous les enfants sont scolarisés et les parents ont des petits emplois temporaires mais un peu trop juste pour aider la famille à s'en sortir seule. Le soutien à la famille est compliqué car ils sont sur Brest et les bénévoles sont pour la plupart dans le pays de Lesneven.

Deux jeunes afghans de 27 ans et un jeune sénégalais de 24 ans sont logés chez Sébastien. Ils sont à la recherche de toute sorte d'emploi (chèque emploi service chez les particuliers ou les agriculteurs).

Abdoulaye, jeune mineur isolé quand il est arrivé sur Brest, a été logé par deux familles. Il a depuis passé son bac en « services à la personne » (obtenu cette année, bravo !) et vient d'être papa d'une très jolie petite Fatoumata ! Nous sommes très heureux pour Abdoulaye et Anrabia !

*L'assemblée générale se tiendra le SAMEDI 2 OCTOBRE 2021 à midi à  
KERNOUËS .*

**VENEZ NOMBREUX VOUS ÊTES TOUS ATTENDUS ET BIENVENUS !!**